
 
 

 
Anfrage zur Machbarkeitsstudie der gehobenen Wohnbebauung in der Bgm. Dehnkampstraße   
 

Der Beirat Blumenthal fragt das Bauamt Bremen-Nord welches Stadium die Untersuchung der in 
Aussicht gestellten Machbarkeitsstudie erreicht hat.  

Ist der Plan schon so weit ausgearbeitet, dass er dem Beirat oder Bauausschuss vorgelegt werden 
kann?  

     
Alex Schupp, Marcus Pfeiff und die Fraktion der SPD im Beirat Blumenthal 

 
Blumenthal, d. 08.03.2017 
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